



Newsletter 07/2018

vom 1. März

Verantwortlich für den Inhalt:
Walter Merten (Vorsitzender)

Redaktion:
Hans-Josef Schneider (Medienbeauftragter)

Kreislogo von Walter Müller

1. Info-Buch, Ausgabe 2: Korrektur

Bei der Überarbeitung der Adressen wurde eine Änderung übersehen, und zwar im Jugendleiter-Verzeichnis. Beim TuS Volkesfeld ist hierfür Kevin Henseler zuständig, der aber neuerdings seine Wohnung im Heideweg 1 in 56745 Weibern hat. Seine übrigen Daten bleiben unverändert.

2. Halbzeittagung Frauen- und Mädchenfußball

Fußballspielende Frauen und Mädchen haben nicht nur bei der Zuteilung von Sportstätten oft das Nachsehen, sie leiden auch unter den weiten Fahrten, die aufgrund der kreisübergreifenden Staffeleinteilung zwangsläufig zustande kommen. Es gibt aber noch ein Problem, das kürzlich bei der Halbzeittagung in Alzheim angesprochen wurde. Das sind die zum Teil erheblichen Leistungsunterschiede. So hat Neuling MSG Sayn bei den C-Juniorinnen in acht Begegnungen 121 Tore hinnehmen müssen. Ihr Vertreter schlug daher vor, künftig eine Qualifikationsrunde vorzuschalten. Elli Brungs als zuständige Staffelleiterin und Mädchenreferentin des Rhein-Ahr-Kreises will dies ab der kommenden Saison praktizieren, falls genügend Mannschaften gemeldet werden. Bei den C-Mädchen gibt es das zusätzliche Handicap, dass Neuner- und Siebenerteams in Aktion sind. „Leider gibt es hier mangels Masse keine Alternative“, so Brungs.

Bei der Feinjustierung der Rückrundenspielpläne und angesichts der drohenden Ausfälle wegen der winterlichen Witterung kam der Vorschlag, die Saison bis Ende Mai zu verlängern. Für die B-Juniorinnen konnte bereits Einvernehmen unter den beteiligten Vereinen erzielt werden, bei den Frauen steht die Entscheidung noch aus. Die meisten Terminwünsche konnten bilateral geklärt werden, ausstehende Verlegungen können noch bis zum 5. März einschließlich kostenlos vorgenommen werden.

Bei der Feld-Rückrunde ist bei den C-Mädchen die MSG Brohl nicht mehr dabei, die zweite D-Juniorinnen-Mannschaft des SC 13 Bad Neuenahr kommt hinzu, spielt aber ohne Wertung. TV Krufft tritt bei den E-Mädchen künftig auch mit einer Siebener- statt mit einer Fünfer-Mannschaft an. Die Endspiele im Rheinlandpokal der Frauen und Mädchen finden allesamt am 12. und 13. Mai in Schweich statt. Die Rheinlandmeisterschaften werden am 9./10. Juni ausgetragen.

3. Schiedsrichter-Nachwuchslehrgang

Am 24. Februar fand in Bad Breisig der Frühjahrslehrgang für den Schiedsrichternachwuchs des Kreises statt. Nähere Einzelheiten hierzu finden sich auf der Homepage des Kreises unter diesem Link:

<https://www.fv-rheinland.de/kreis-schult-seinen-schiedsrichter-nachwuchs/>

4. Wichtige Termine: Bitte vormerken!

Mitgliederversammlung der Schiedsrichter: Dienstag, 8. Mai, 19 Uhr in Westum (Herges)

Kreisjugendtag mit Neuwahlen: Samstag, 26. Mai, 10 Uhr in Mayen.

Kreistag mit Neuwahlen: Montag, 18. Juni, 19 Uhr in Baar-Wanderath.

5. Mini-WM für E-Junioren am 10. Juni

Der Fußballverband trägt im Vorfeld zur „richtigen“ WK in Russland eine Mini-WM für E-Jugendliche aus. Hierfür können sich 32 Teams qualifizieren. Wie viele das aus dem Rhein-Ahr-Kreis sein werden, steht derzeit noch nicht fest. Auf Kreisebene wird es wohl Qualifikationsturnier(e) geben. Meldungen von E-Junioren-Mannschaften müssen bis zum 31. März an Kreisjugendleiter Dieter Sesterheim erfolgen.